

夢に向かって一歩ずつ

「雪が積もったよー」と大田原の児童が、嬉しそうに報告してくれました。冠着山に3度雪が積もると、里に雪が下りてくると言われていますが、もうそろそろですかね。秋も深まり、マラソン記録会、焼き芋大会も行うことができました。保護者、地域の皆様には、日頃より本校の教育活動にご理解ご協力を賜りますこと、本当にありがとうございます。

6年生が、10月31日、11月1日の2日間、東京へ修学旅行に行ってきました。

【修学旅行 1日目】 朝6時半に出発し、バスに乗って一路東京へ。途中2カ所のサービスエリアで休憩をとり、最初の目的地「国立科学博物館」に到着。班行動で、恐竜や動植物、日本列島の生い立ちなど、館内の見学をしました。お昼は、名物「かはくカレーライス」を食べました。ビル群を見ながら都内をバスで移動し、次の見学地「国会議事堂」に行きました。参議院議員さんから直接お話を伺い、議事堂内の見学に入りました。赤絨毯の敷いてある廊下を通り、御座所や委員会室を見学しました。本会議場では、傍聴席に座らせていただき、その広さに驚きました。議事堂前では、各県の県木を見ながら歩き、長野県の県木「しらかば」も見ることができました。

そして、修学旅行と言えばの国会議事堂をバックに集合写真を撮りました。続いて3つめの見学地「そなエリア」に行きました。そなエリアは、災害時に東京都の災害本部となる場所で、災害に遭った時どう行動するかを体験を通して学びました。夕食は、ららぽーと豊洲のグランビュウフエで、バイキングを楽しみました。飲み食いで大喜びでした。茅場町のホテルには7時過ぎに到着し、反省会をしたり、お風呂に入ったりして、就寝となりました。

【修学旅行 2日目】 6時20分に起床し、荷物や部屋の整理整頓をして、朝食となりました。朝食もバイキングで食べたいものを好きなように食べました。歯みがきトイレを済ませ、ホテルの方に御礼を言ってから出発しました。渋滞もありましたが、添乗員さんと運転手さんの素晴らしい経路判断により、ほぼ予定通りに東京ディズニーランドに到着しました。荷物検査の列に並び、チケットを受け取って入場すると、そこは夢の国。集合場所、本部、写真撮影ポイントを確認し、グループ別自由行動となりました。ハロウィンの翌日？なのか混んでいましたが、臨機応変に対応し、4時間の滞在時間を思い切り満喫していました。集合時刻に慌てて来るグループや遅れるグループが無く添乗員さんも驚いていました。最後の見学地は東京タワー。展望台からの眺望を楽しんだり、スカイウォークウィンドウでジャンプして写真を撮ったりしました。フットタウン（2・3階）では、楽しみにしている人の顔を想像しながら東京のお土産を買いました。東京タワーを後にして帰路につきました。バスの中で軽食を食べ、2カ所のサービスエリアで休憩しながら、治田小学校に帰ってきました。2日間を通して、最高の天候や気候の修学旅行ができました。何より、人を思いやる心やマナーを大切にすること、みんなで楽しむ態度や時間を守った行動等、素敵な6年生でした。



【12月の下校時刻】

	月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日
1年					
2年					
3年					
4・5・6年					

【12月の予定】

12月 1 (金)	5時間授業	
2 (土)	県立中学適性検査	
3 (日)		
4 (月)	5時間授業 青パト隊巡回補導	
5 (火)	5時間授業	
6 (水)	3時間授業 個別懇談会①1～6	
7 (木)	3時間授業 個別懇談会②7～12	
8 (金)	3時間授業 ALT56年 個別懇談会③13～18	
9 (土)		
10 (日)		
11 (月)	3時間授業 個別懇談会④19～24	
12 (火)	3時間授業 個別懇談会⑤25～30 青パト隊巡回補導	
13 (水)	プログラミング教育6年2組 PTA理事会	
14 (木)	プログラミング教育6年1組 児童会	
15 (金)	ALT56年 学期末清掃 ～21日	
16 (土)		
17 (日)		
18 (月)	5年もちつき	
19 (火)		
20 (水)		
21 (木)	2年味噌作り体験 ALT34年	
22 (金)	4時間授業 2学期終業式	
23 (土)	年末年始休業～1月8日(月) 17日間 (学校閉庁日12月29日～1月3日)	
1月 8 (月)	成人の日	
9 (火)	4時間授業 3学期始業式	
10 (水)	5時間授業	

♪ご協力ありがとうございました♪

治田型コミュニティスクールと学校運営委員会主催の「ふれあい草取り」が行われました。地域の方（議員さん、区長さん、氏子総代さん、守り隊長さん等々）や学習ボランティアの方々、保護者の方が総勢70名以上参加して下さり、子どもたちと協働で、楽しく話しながらの草取りを行いました。御礼の意味も込めて、3年生によるオペレッタ「11匹のねこ」を、体育館で見てくださいました。



ストーリーに加え、響き渡る台詞、歌声やコカリナ、リコーダーの音色が素晴らしく、引き込まれて聴き入っておられました。大きな拍手をいただいた3年生も大満足でした。子どもたちも職員も、地域からの暖かく力強いエールをいただきました。また、「地域を知り、地域を愛する子ども」「自らあいさつのできる子ども」という、地域の願いを再認識しました。